

La educación no se roba: Gobernación de Arauca rechaza el hurto de tablets del programa Arauca Aprende Mejor

La Gobernación de Arauca, a través de la Secretaría de Educación Departamental, rechaza de manera contundente el hurto de 36 tablets ocurrido en la Institución Educativa Agropecuario Municipal, dispositivos recientemente entregados a estudiantes y docentes de grados 8°, 9°, 10° y 11° como parte del programa *Arauca Aprende Mejor*, orientado a cerrar brechas tecnológicas y fortalecer las habilidades para la educación superior.

Los equipos robados, marca Samsung Galaxy Tab A9 (11 pulgadas, 4 GB de RAM y 64 GB de almacenamiento), se encuentran plenamente identificados mediante sus números de serie (IMEI/Serial) y ya han sido reportados ante el fabricante. Esto permite aplicar el bloqueo remoto por sistema de seguridad, lo que imposibilita su uso. Una vez bloqueado un equipo, no puede ser formateado, reiniciado ni reutilizado, ya que queda vinculado a la cuenta institucional de origen y protegido por la función Knox de Samsung, impidiendo su manipulación.

Desde la administración departamental se hace un llamado a la ciudadanía para que no adquieran ni respalden este tipo de acciones. La comunidad educativa debe ser garante y defensora del derecho a aprender en condiciones dignas y con herramientas que potencien el conocimiento.

Este hecho no solo atenta contra los bienes públicos, sino que afecta directamente el proceso formativo de los estudiantes. La Secretaría de Educación reafirma su compromiso con la permanencia escolar, la equidad digital y la protección de los recursos tecnológicos que hacen parte del proceso educativo en Arauca.

Arauca, 23 de julio de 2025